

**Samedi 25 novembre****En l'honneur de la Vierge Marie****9h, Cathédrale** : pour des défunts.**Le Christ, Roi de l'Univers - Solennité****Vive le Dimanche****Samedi 25 novembre****18h30, N-D-de-Galilée** :

Philippe et Bernard / Denis THOMAS.

Dimanche 26 novembre**Vive le dimanche****9h, Saint-Martin** : défunts de la famille BOISSELIER-HENRIOT / familles SAINT-DIZIER - GÉRARD.**10h30, Cathédrale** : Nelly PERRIN et sa famille / Bénédicte PEYEN / Serge TIRREAU (quarantaine) / Manuella BENABARRE / Noëlle VINCENT / Denis NEFF, Stéphane VIGNERON, Pierre COLIN et tous les membres de la famille et amis .**Lundi 27 novembre****18h30, Cathédrale** : pour des défunts.**Mardi 28 novembre****8h30, Cathédrale** : pour des défunts.**15h** : messe résidence Alsace**Mercredi 29 novembre****8h30, Cathédrale** : pour des défunts.**Jeudi 30 novembre - Saint André****15h**, messe à l'EHPAD "Les Charmes"**18h30, Cathédrale** : pour des défunts.**Pas d'adoration****Vendredi 1er décembre****8h30, Cathédrale** : pour des défunts.**15h** : messe à l'EHPAD de Foucharupt**17h, chez les Soeurs du Très saint-Sauveur** :
Adoration suivie des Vêpres à 18h.**Samedi 2 décembre****En l'honneur de la Vierge Marie****9 h, Cathédrale** : pour des défunts**Le sacrement de réconciliation peut être reçu**
après chaque messe en semaine,
le samedi à 18 h ou sur rendez-vous.**IIIe Dimanche de l'Avent****Samedi 2 décembre****18h30, N-D-de-Galilée** : Philippe et Bernard.**Dimanche 3 décembre****9h, Saint-Martin** : Jeanne MATHIEU (quarantaine) et son époux Jean-Marie / Yvonne, Georges et Jean-Louis RUYER.**10h30, Cathédrale** : Robert HERVY et la famille - HERVY - CLAUDEL / Bénédicte PEYEN / Bernard CHARRON et les défunts de la famille CHARRON-OUZELOT.

« Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »

(Mt 25, 40)

Le Christ, Roi de l'Univers - Solennité**« La joie de l'Évangile est pour tous »**

Le Pape François a poursuivi sa catéchèse sur le zèle apostolique en s'arrêtant une nouvelle fois sur la «joie», à l'occasion des 10 ans de son exhortation apostolique *Evangelii Gaudium*. Si l'annonce chrétienne est joie, elle l'est aussi «pour tous», a expliqué le Saint-Père. «Quand nous rencontrons vraiment le Seigneur Jésus, l'émerveillement de cette rencontre envahit notre vie et demande à être porté au-delà de nous. C'est ce qu'il veut, que son Évangile soit pour tous», a-t-il expliqué. «En effet, il y a en lui une "force humanisante", une plénitude de vie qui est destinée à tout homme et à toute femme, car pour tous Christ est né, est mort, est ressuscité».

François a cité *Evangelii Gaudium* pour rappeler que «les chrétiens ont le devoir de l'annoncer sans exclure personne, non pas comme quelqu'un qui impose un nouveau devoir, mais bien comme quelqu'un qui partage une joie, qui indique un bel horizon, qui offre un banquet désirable» (n.14). Les chrétiens, a poursuivi l'évêque de Rome doivent être ouverts et expansifs, «extravertis», un caractère qui leur vient de Jésus, qui a fait de sa présence dans le monde un déplacement continu, visant à aller à la rencontre de tous.

La responsabilité d'avoir été «choisi»

Le Pape a rappelé l'Évangile de Matthieu et cette rencontre entre Jésus et la Cananéenne qui le supplie de guérir sa fille malade. Jésus refuse dans un premier temps, estimant qu'il n'a été envoyé qu'«aux brebis perdues de la maison d'Israël» et qu'«il n'est pas bon de prendre le pain des enfants et de le jeter aux petits chiens», mais avec insistance, la Cananéenne impressionne Jésus qui change son regard sur elle et salue la foi de la femme.

«Cette rencontre a quelque chose d'unique. Non seulement quelqu'un fait changer Jésus d'avis, et c'est une femme, une étrangère et une païenne, mais le Seigneur lui-même y trouve la confirmation que sa prédication ne doit pas se limiter au peuple auquel il appartient, mais s'ouvrir à tous» a souligné François. L'Écriture enseigne que lorsque Dieu appelle et conclut une alliance avec elle, le critère est toujours le suivant: "il élit quelqu'un pour en atteindre beaucoup d'autres». Aussi, tous les amis du Seigneur ont cette responsabilité d'avoir été «choisis» par Lui.

La tentation plus grande est de considérer l'appel qu'ils ont reçu «comme un privilège, a mis en garde le Pape, de se sentir

Contact

Paroisse Saint-Dié
3, rue de la cathédrale - 88100 Saint-Dié
Tél : 03 29 56 12 88
courriel : paroisse.st.die@orange.fr
www.saint-die.catholique88.fr





détenteurs d'une exclusivité qui les sépare des autres et de dire "Dieu est avec nous, Dieu est à nous" comme si nous pouvions disposer de Lui pour nos propres intérêts».

Une annonce au service de tous

«Dieu ne nous appelle pas pour nous mettre sur un piédestal, mais pour faire de nous des instruments libres et courageux de son amour grand et inclusif», a encore insisté le Souverain pontife, expliquant encore que «l'Église n'est pas un lieu réservé aux parfaits et aux privilégiés, mais une communauté de disciples qui témoigne de Celui que par grâce elle a connu».

Dans cette annonce de l'Évangile, le Pape a souhaité aussi mettre en garde contre la tentation d'identifier le christianisme «avec une culture, avec une ethnie, avec un système» qui ferait perdre sa nature catholique, c'est à dire universelle, au témoignage. Un christianisme introverti «finit par se plier aux schémas du monde et se prête à devenir un élément de division, d'inimitié, contredisant l'Évangile qu'il annonce».

L'annonce, le service est donc pour tous, sinon il manque quelque chose. «Lorsque nous voyons des gens qui vivent à côté de nous et qui ne sont peut-être pas croyants, pensons à eux comme à des destinataires de la même annonce de beauté et de joie qui a changé notre vie. Ils sont les destinataires de notre même joie! Jésus ne veut pas que nous soyons exclusifs, a-t-il conclu, mais accueillants et inclusifs, parce que l'Évangile n'est pas seulement pour moi, mais pour tous».

Olivier Bonnel - Cité du Vatican

Baptême

Cathédrale

Samedi 2 décembre, 11h : Abby GULLAUD

Dimanche 3 décembre, 12h :

Samuel MARCK-GÉHIN

Funérailles

Jean-Pierre DE RIGHI - 73 ans

Murielle GROMER - 71 ans

Nicole GALMICHE, née MICLO - 85 ans

Richarde KELDENICH, née HERRY - 79 ans

**Pendant la période hivernale,
l'Adoration n'a plus lieu à la cathédrale,
mais chez le Soeur du Très Saint-Sauveur
chaque vendredi à partir de 17h
suivie des vêpres à 18h.**



Vendredi 8 décembre

Merci
Marie

Cathédrale

20 h 30 Veillée Mariale



Lire la Bible ensemble

avec Noëlle GEORGEL

mardi 28 novembre - 14h30

Maison Charles-de-Foucauld



Dimanche 3 décembre -

petit marché de Noël

Couronnes de l'Avent, confitures...

Espace François-Mitterrand

contact : 06 09 94 18 79

Entrée

Christ, Roi du monde M 35

1- Christ, Roi du monde, Toi, le maître unique
Né tel un homme, Tu es notre frère :

Voir ton visage, c'était voir le Père,

Gloire et louange à toi !

2 - Christ, paix du monde, Toi, douceur unique,

Celui qui t'aime doit aimer son frère ;

Lie-nous ensemble dans l'amour du Père.

Gloire et louange à toi !

3 - Christ, vie du monde, Toi, l'espoir unique !

Seul, dans l'angoisse, tué par tes frères,

Toi qui nous sauves, règne avec le Père !

Gloire et louange à toi !

4 - A Dieu la gloire, Dieu, le Père unique !

À toi la gloire, Homme-Dieu, mon frère.

À Dieu la gloire, Esprit, Fils et Père,

Gloire et louange à Dieu

Psaume 22 (23)

Le Seigneur est mon Berger, rien ne saurait me manquer !



Prière Universelle

Dieu de justice et de paix, que ton règne vienne.



Communion

Ouvriers de la paix T13 - 92 - 1

STANCE

Ouvriers de la paix, la moisson vous attend.

Pour réconcilier le monde, n'empORTEZ que l'amour (bis)

À ceux qui vous accueillent,

Comme à ceux qui vous chassent,

Annoncez la nouvelle :

« Le Royaume de Dieu est là, tout près de vous ! » (4x)

1 - Les sourds entendent, les morts ressuscitent,

La Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres.

« Le Royaume de Dieu est là, tout près de vous ! » (bis)

2 - Les aveugles voient, les boiteux marchent,

Les lépreux sont guéris.

« Le Royaume de Dieu est là, tout près de vous ! » (bis)

3 - Les prisonniers sont libérés,

Une année de grâce est proclamée.

« Le Royaume de Dieu est là, tout près de vous ! » (bis)

Envoi

Acclamez le Seigneur Y 69

R/Acclamez le Seigneur,

Vous qui marchez sur ses pas, c'est lui votre Roi !

Ouvrez tout grand vos coeurs, portez en lui votre croix,

C'est lui votre Vie, secret de votre joie !

1. Jésus, sauveur de tous les hommes,

Jésus, Fils Bien-Aimé du Père.

C'est lui qui nous a tant aimés.

Venez à lui, vous trouverez la paix !

5 - Allez sur les chemins du monde,

Courrez au service des hommes,

Soyez brûlants de charité

Pour témoigner de la grande espérance